

## La colombiana Ecopetrol asume el 100% en los bloques de gas natural del Caribe sur



La Región Internacional

Publicado: 26 Dic 2025 - 13:10



Refinería Ecopetrol

La petrolera estatal colombiana Ecopetrol asume la totalidad de la participación en los bloques de explotación de gas natural Costa Afuera, ubicados en el Caribe sur, tras la cesión del 50% de la participación de Shell EP Offshore Venture.

La firma realizará una evaluación que le permita definir la posibilidad de mantener el 100% de la participación en los bloques o buscar un socio que sustituya a Shell, "con miras a lograr las mayores eficiencias en la evacuación del gas proveniente de estas fuentes", según un comunicado.

Con la formalización de la salida de Shell en los contratos, Ecopetrol continuará con el desarrollo de los proyectos en Kronos-i, Purple Angel, Gorgon-i, Gorgon-i ST2 y Glaucus-i y avanzará en la maduración de la siguiente fase.

En esta segunda fase del contrato, la empresa buscará viabilizar la ruta de evacuación del gas en tierra y la conexión al sistema nacional de transporte, la regulación asociada a estas actividades y los futuros esquemas de comercialización.

**NOTICIAS RELACIONADAS**

La petrolera BP vende el 65% de Castrol a Stonepeak por unos 5.000 millones

**Temas relacionados**

CARIBE

GAS NATURAL

COLOMBIA

**Contenido patrocinado****You May Like**

**CFD de Ecopetrol:** Una inversión podría darte un salario extra.

AIZoneDinero



**CFD: La inteligencia artificial que genera ingresos:** todos hablan d...

AIZoneDinero



**Grupo Argos CFD:** Calcula cuánto podrías ganar invirtiendo solo \$100

Pulso Diario

Solicita ahora

Sponsored Links by Taboola

**Lo más visto**

1 Estados Unidos bombardea al Estado islámico en Nigeria



2 Zelenski anuncia que se reunirá con Trump el domingo en Florida



3 Fallece en México María Luisa Gutiérrez, esposa del empresario astur-mexicano Antonio Suárez, a los 80 años



4 Japón aprueba un presupuesto militar récord para 2026



5 Zelenski deja la celebración de elecciones en Ucrania en manos de sus socios

**Newsletters La Región**

Apúntate a las que más te interesan y recíbelas de manera gratuita en tu correo electrónico

**DESCÚBRELAS****También te puede interesar**



Las esquelas de este viernes, 26 de diciembre, en Ourense



¿Sabe usted que poco le duró la alegría a Verín con su nueva jueza?



El Gordo de La Primitiva deja en Ribadavia el mayor premio de toda España



El plan de lectura de la Diputación de Ourense factura más de 280.000 euros en 2025



Hallan a una persona muerta en un edificio del centro de Ourense



Pedro, el trabajador de Bimba y Lola que no compró la Lotería de Navidad premiada: "Somos pocos los desgraciados"

#### LA REGIÓN

[Quiénes somos](#)

[Trabaja con nosotros](#)

[Canal ético](#)

#### COMERCIALIZACIÓN

[Tarifas de publicidad](#)

[Venta de imágenes](#)

#### Y TAMBién EN:

[Quiosco La Región](#)

[Press Club](#)

[Atlántico](#)

